
Title (en)
Use of acylated phosphorous or sulphuric acid as cold bleaching activator for washing and cleaning agents containing compounds that deliver active
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Verwendung von acylierter Phosphor- oder Schwefelsäure als Kaltbleichaktivator für Aktivsauerstoff abgebende Verbindungen enthaltende Wasch-
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Title (fr)
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Abstract (en)
1. The use of orthophosphoric, metaphosphoric or sulfuric acid acylated with a C1 to C4 -alkanecarboxylic acid or a derivative thereof and containing
at least one free hydroxyl group having a hydrogen atom capable of salt formation, or an alkali metal, alkaline earth metal or ammonium salt thereof,
as a cold-bleach activator in cleaning agents and detergents containing as a bleach a compound which releases active oxygen.

Abstract (de)
Verwendung von mittels C1- bis C4-Alkancarbonsäuren oder deren Derivaten acylierter Orthophosphorsäure, acylierter Metaphosphorsäure und
acylierter Schwefelsäure, die mindestens eine Acylgruppe und mindestens eine freie zur Salzbildung befähigtes Wasserstoffatom enthaltende
Hydroxylgruppe gebunden enthalten, bzw. deren Alkali-, Erdalkalimetall- oder Ammoniumsalze als Kaltbleichaktivatoren in Wasch- und
Reinigungsmitteln, die aktiven Sauerstoff abgebende Verbindungen als Bleichmittel enthalten.
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